

第1回(4月末)の「コスモスさいなみ」さん ホームページの一部を紹介します。

## 長野南高等学校 吹奏楽部ミニコンサートを開催しました。

先日、コスモスへ地域活動の一環としてボランティアに来て下さった長野南高等学校生徒さんの繋がり、吹奏楽部の皆さまがコスモスタこせホールでミニコンサートを開催いたしました。顧問の先生のサポートを頂き、日頃練習している成果を拝見することができました。ミニコンサートを開催するにあたり、会場の見学や、ご利用の方が知っている選曲等の打ち合わせを行ない、準備を進めてきました。「さくら 独唱」「上を向いて歩こう」「懐かしメロメドレー」等ご利用者も一緒に歌える曲を選んでいただき、生演奏で合唱することもできました。参加したご利用者からは、素晴らしかったと高評価でした。また、聴いてみたいとの声。次回は、吹奏楽コンクールが終わった秋ごろに「第2回」を予定しています。

長野南高等学校 吹奏楽部の皆さま ありがとうございます。



昨年度末に地域活動の一環としてボランティアに参加した吹奏楽部 部長の小林さんの働き掛けで、第2回目は、年間通じて施設へ訪問ボランティアを行なっている合唱部の皆さんにも力添えをいただき、一緒に出演いたしました。



すてきなお花とステージ



MCの河越さん、櫻澤さん



演奏では「島唄」・「おどるぼんぼり」

「日本愛唱歌」・「星に願いを」

「ありがとう」を



「恋のパカンス」を高校生らしい振り付けで

皆さんと一緒に！  
体を動かしながら  
楽しく歌いました。

合唱部さんの優しい歌声と ともに「おおきな栗の木の下で・幸せなら手をたたこう」